

ASPIRASI WARGA

Polsek Karangsembung Gencarkan Gatur Pagi, Ciptakan Keamanan dan Kelancaran Lalu Lintas

Panji Rahitno - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 8, 2024 - 09:53



KAB. CIREBON - Personel Polsek Karangsembung Polresta Cirebon terus melaksanakan rutinitas pengaturan lalu lintas pagi (PH Pagi) sebagai upaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan secara konsisten untuk menciptakan keamanan, ketertiban, dan kelancaran arus lalu lintas, khususnya di titik-titik rawan kepadatan kendaraan.

Pada Minggu pagi (08/12/2024), personel Polsek Karangsembung, termasuk Aiptu Slamet Wardoyo dan Aipda Sukarya, melaksanakan pengaturan lalu lintas di sekitar Pasar Karangsembung, Desa Karangsembung, Kecamatan Karangsembung, Kabupaten Cirebon. Lokasi ini kerap mengalami peningkatan volume kendaraan, terutama saat jam keberangkatan kerja dan aktivitas masyarakat yang hendak berlibur bersama keluarga.

Selama pengaturan lalu lintas, personel Polsek Karangsembung juga memberikan imbauan kepada para pengguna jalan. Mereka mengingatkan pengemudi untuk memakai helm dan menggunakan knalpot standar, serta mengajak masyarakat untuk memelihara ketertiban dan keamanan di jalan. Upaya ini bertujuan meminimalisir potensi pelanggaran lalu lintas dan menghindari kecelakaan di jalan raya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Karangsembung AKP Agus Hermawan, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan Gatur pagi ini merupakan rutinitas harian yang dilaksanakan personel Polsek Karangsembung. Tujuannya adalah memastikan kelancaran aktivitas masyarakat, mulai dari berangkat kerja hingga aktivitas lainnya.

“Kegiatan Gatur pagi ini merupakan wujud pelayanan polisi kepada masyarakat, khususnya pengemudi dan pejalan kaki. Selain itu, ini juga menjadi momen bagi personel Polri untuk mendekati diri dengan masyarakat, sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat senantiasa menjaga ketertiban dan keamanan,” ujar AKP Agus Hermawan.

Ia menambahkan, dengan kehadiran personel Polri di tengah masyarakat, pengguna jalan dapat merasa lebih aman dan nyaman saat beraktivitas. Langkah ini juga diharapkan dapat memperkuat kesadaran masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi terciptanya situasi yang aman, tertib, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Karangsembung.

Dengan pengaturan yang rutin dilaksanakan, diharapkan aktivitas masyarakat di pagi hari dapat berjalan lancar tanpa hambatan berarti. Polsek Karangsembung berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan kenyamanan di jalan raya.